



« Le département de la sécurité publique de l'ARK a travaillé en étroite collaboration avec la santé publique de la RRSSSN durant la pandémie afin de s'assurer que tous les villages du Nord soient bien informés et équipés face aux situations d'urgence. Je remercie le premier ministre Legault pour ses interventions avant que la COVID-19 ne touche le Nunavik. Plus important encore, nous reconnaissons et apprécions la solide collaboration des Nunavimmiut en ces temps sans précédent », a déclaré Mme Jennifer Munick, présidente de l'Administration régionale Kativik.

Le président de Makivik, M. Charlie Watt, a déclaré au premier ministre Legault : « Makivik soutient pleinement les efforts et le travail de la RRSSSN dans le but d'assurer la sécurité des Nunavimmiut pendant la pandémie et les mesures mises en place ont permis de prévenir tout autre cas actif dans la région, ce qui est rassurant ».

Si vous pensez avoir des symptômes reliés à la COVID-19 ou si vous avez été en contact avec une personne infectée, appelez au 1-888-662-7482 du lundi au vendredi de 12h00 à 19h00. En dehors de ces heures d'ouverture, veuillez laisser un message.

*La Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik est un organisme public créé en 1978 en vertu de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. Elle est chargée de fournir sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55<sup>e</sup> parallèle des services de santé et des services sociaux aux habitants des 14 communautés.*

– 30 –

**Source :** Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik

**Pour information :** Maggie Putulik  
Coordonnatrice des communications par intérim, RRSSSN  
Tél. : 514-602-0086  
Maggie.Putulik.rr17@ssss.gouv.qc.ca